

まことにあなたがたに告げます。あなたがたが、これらのわたしの兄弟たち、しかも最も小さい者たちのひとりにしたのは、わたしにしたのです。(マタイ25:40)

2022/11/1

# Sky Lark News Letter

発行者：溢愛館実習・リクルート委員会



## ～外遊びの様子～

暑さが和らぎ、外で思いっきり遊ぶことができる季節になりました。溢愛館のおともだちもグラウンドに出て楽しそうに外遊びをしています。10月中旬には小学校で運動会が行われ、その練習の為に高学年の子を中心にチームを決め、リレーをしていました。みんな練習から一生懸命走っていました。

## ～歴史ある美しい街並み～

休日にはホームで出かけることがあります。中高生の男子のホームでは10月10日に長野県妻籠や岐阜県馬籠、駒ヶ根へ観光に行きました。実際に有形文化財を目にし、昔の町並みの雰囲気を感じました。昼食にはご当地グルメのソースカツ丼を美味しくいただきました。



10月の館内研修は『感染症対策・各種応急処置』でした。溢愛館では年に一度犬山市の保健センターから保健師の方に来ていただき感染症対策や、怪我の処置などの研修を行なっています。今年は手指消毒の仕方や、免疫力を高めるポイントなどを教えていただきました。

神はそのひとり子を世に遣わし、その方によって私たちに、いのちを得させてくださいました。ここに、神の愛が私たちに示されらのです。(Iヨハネ4:9)